

Bezirksschule
Schulleitung Sek I

5620 Bremgarten

Tel. 056 648 71 56

guido.braendli@bremgarten.ch
www.schule-bremgarten.ch



Stadt Bremgarten

Bremgarten, 16. August 2024

Regelung zum Gebrauch persönlicher elektronischer Geräte der Schülerinnen und Schüler an der Bezirksschule Bremgarten

Private elektronische Geräte¹ sind in den Schulhäusern der Bezirksschule, auf den Sportanlagen Bärenmatt und Isenlauf, im Schulhaus Isenlauf und auf dem jeweils zugehörigen Schulareal von 07.30 – 17.15 h sowie während schulischer Veranstaltungen weder sicht- noch hörbar und müssen ausgeschaltet in der Schultasche/im Rucksack (**nicht am Körper**) versorgt werden.

Ausnahmen:

In Absprache mit der zuständigen Lehrperson kann die Regelung während des Unterrichts aufgehoben werden.

Wer über Mittag in der Schule bleibt, darf das Smartphone von 12.00 h – 13.30 h **im Schüleraufenthaltsraum** verwenden.

Bei Zuwiderhandlung werden die Geräte eingezogen. Sie können am Ende des Schultages von den Schülerinnen und Schülern im Lehrerzimmer abgeholt werden. Es erfolgt in jedem Fall ein Eintrag ins LehrerOffice.

¹ Smartphones/Handys, Smartwatches, iPad, Kopfhörer/AirPods, Aufnahme- und Abspielgeräte für Audio-, Video- und Bilddateien, portable Spielkonsolen u.ä.

Das Lehrerteam der Bezirksschule hat sich aus folgenden Gründen zu dieser Regelung entschieden:

Fokussiertes Lernen: Ohne die Ablenkung durch Smartphones können sich die Schülerinnen und Schüler besser auf den Unterricht und das Arbeiten konzentrieren.

Verbesserte soziale Interaktion: Die direkte Kommunikation unter den Schülerinnen und Schülern wird gefördert, was wesentlich zur Entwicklung sozialer Fähigkeiten beiträgt. Schülerinnen und Schüler, welche kein Handy besitzen oder es nicht in die Schule mitnehmen dürfen oder wollen, fallen nicht auf.

Verminderung von Cybermobbing: Die Einschränkung des Gebrauchs der Smartphones während der Schulzeit kann dazu beitragen, das Risiko von Cybermobbing zu verringern.

Steigerung der kognitiven Fähigkeiten: Eine Reduktion der Bildschirmzeit hat nachweislich positive Auswirkungen auf Gedächtnis und Aufmerksamkeit.

Wir sind sicher, dass der Schritt, in der Schule keine privaten elektronischen Geräte mehr gebrauchen zu können, eine gewinnbringende Entwicklung für die Schulhauskultur bedeutet und danken Ihnen für Ihre Unterstützung.